



上厚真

3月号

放課後児童クラブだより

～気づけば3月です～



大盛り上がりの豆まき大会

2月の行事といえば、節分ですね。節分というのは、『季節を分ける』『季節の変わり目』という意味があります。1年間で季節の分かれ目という、『立春、立夏、立秋、立冬』の4回あるのですが、『厳しい冬を越えて、春を迎える立春』が特に重要ということで、2月の立春の前だけ行うことになったと言われています。

児童クラブでは、2月6日（火）に全学年合同の豆まき大会を行いました。豆の代わりに小さな袋詰めのおやつを使って行いました。今回はゲーム形式にして「鬼はそとー、福はうちー！」の掛け声とともに、鬼役の子どもたちが背負った籠を目がけて投げます。最後はみんなでおやつを拾って豆まき大会は大成功となりました。日本の伝統的な行事を楽しみながら学ぶよい機会になったと思います。

もう少しで春がやってきます。
最後まで元気いっぱい、過ごしましょう。



3月行事予定

- 3月1日（木） ひなまつり
- 3月6日（火） 押し花教室
- 3月13日（火） 誕生日会、お別れ会

※予定に変更があった場合は、放課後児童クラブの玄関前に掲示しますので、必ずご確認ください。



避難訓練を行いました！

2月20日（火）に今年度3回目となる避難訓練を行いました。今回は、『もし児童会館で火災が発生したら』という場面を想定して実施しました。

火災を知らせるホイッスルが鳴ってから、ハンカチや衣服の袖を使って口元を押さえ、姿勢を低くして避難を行いました。学校でも実施していることもあり、子どもたちは落ち着いて行動できていたなと思います。その後、出席確認を行い、訓練は無事に終了しました。終了後は、渡邊先生から「何かあったとき、この訓練を思い出して、行動してほしい」というお話がありました。自分の命はしっかりと自分で守れるよう、一人一人が防災の意識を高めて、生活してほしいです。





2月の誕生日会

2月22日(木)に2月の誕生日会を行いました。今回のおやつは、先生方が手作りしたホットケーキとココア、オレンジです。ホットケーキには、子どもたちがそれぞれチョコソースやシロップで味付けをしておいしくいただきました。やはり手作りおやつは最高です。

その後は、みんなでやるゲームの時間です。今回は、昔は運動会で定番の種目だったキャタピラー競争を行いました。月一回の誕生日会では、学年の垣根を越えて全学年でゲームをやっています。このゲームを楽しみにしている子どもたちも多いようで、今回も大盛り上がりでした。キャタピラー競争の面白いところは、『見ているときは簡単に見えるのに、やってみると難しい』というところだと思います。まさに『誰でも楽しめるゲーム』だと思います。放課後児童クラブだからこそできる遊びを通して、たくさんのことを学んでほしいものです。そして何より、『放課後児童クラブが楽しい』と思ってもらえることとても嬉しく思います。



けんちゃんのみいつけた！！

誕生日会では、「手伝います！」と自分から手伝ってくれる子どもたちが増えてきました。放課後児童クラブでは、なるべく『自分たちでできることは自分でやる』ということを伝えていきたいなと思っています。誕生日会だけではなく、日頃の生活の中でも、子どもたち一人一人が意識しながら過ごしてほしいなと思います。子どもたちのこれからの成長がますます楽しみな出来事でした。



手伝ってくれた皆さん、本当にありがとう！

けんちゃんのつぶやき～春が近づいています～



雪が多くて寒い冬も気づいたら3月となり、あっという間に春がやってきそうですね。けんちゃんが厚真町に来てからもう1年が経とうとしています。時間が経つのは早い！！本当にびっくりです。ぼくは春が好きです。それは、出会いもあり別れもあり、ワクワク、ドキドキすることが多いからです。もうすぐ6年生が卒業し、4月からは新1年生が入ってきて新しい友達が増えます。少しずつ暖かくなってきれいな花が咲いたり、外遊びをしたり、散歩したり…今から楽しみなことがいっぱいです。そんな春が待ち遠しいけんちゃんなのでした。

